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REQUERIMENTO Nº 022/2016 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após  ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, 

solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria Responsável, informar a esta 

Casa de Leis, da possibilidade de uma avaliação nas casas na Rua Amoreira no  Bairro 

Roseira de Cima que se encontram com rachaduras.  

 
 

JUSTIFICATIVA 

 
 

Os moradores desta da Rua citada vem sofrendo prejuízos devido ao 

aumento das rachaduras em suas casas, devido ao trafego de caminhões pesados que 

transitam diariamente pelo local em direção as empresas, motivo pelo o qual já fizeram um 

abaixo assinado. Cansados de tantos transtornos, pedem uma solução o mais breve possível 

para o caso.    

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento responsável, 

não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado pelos moradores do bairro 

Roseira de Cima. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 29 de fevereiro de 2016.  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de março de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

 


